
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 31.05.2023 

 

anwesend: Linus, Franz, Nele, Niklas, Tim, Antonia, Ida, Phillipp, Lara, Tom, Julius*, 

Richard*, Chiara*, Luca*, Franziska*, Rafael*, Roman*, Lea*, Fabian E.*, Annelie*, 

Lasse* 

fehlend: Fabian C.* (e), Robert (e), Pia* (e), Philipp* (e), Jonathan* (e), Lynn (e), Anton* 

(e), Marcus* (e), Roman* (e) 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

 

Gäste: Laetitia 

  

Protokoll: Lara 

Sitzungsleitung: Antonia 

 

Sitzungsbeginn: 18:31 Uhr 

 

TOP 1: PROTOKOLLE 

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, das Protokoll vom 

24.05.23 auf der Website zur Veröffentlichung freizugeben.  

 

14/0/5 → angenommen 

 

TOP 2: BERICHTE UND UPDATES 

Wahlen 

- Pflichteinführungen für Wahlvorstände am 06.06. und 09.06. → verpflichtende 

Teilnahme! 

- Wahlen am 20. und 21.06. von 9 bis 16 Uhr, Treff um 8 Uhr zum Aufbau, am 21.06. 

nach 16 Uhr Auszählung am Hauptcampus (alle Wahlvorstände müssen 

unterschreiben) 

- Liste mit Aufgaben: bis 07.06. eintragen 

 

Sommerfest 

- Ab 12 Uhr Aufbau → 4 Leute (Treff zwischen Physik und Chemie) 

- Bis 16 Uhr auf Stand aufpassen, dann Verkauf der Pullis bis 23 Uhr (immer ein 

gewähltes Mitglied anwesend!), dann Abbau 

- Am 24.06. mittags finaler Abbau 

- Liste dazu bis 07.06. ausfüllen 

- Destille sucht Unterstützung für Grill und Bierwagen (Schichten von 4,5 h, evtl. 

aufteilen zwischen zwei FSRlis) 

 

Science Slam 

- Am Dienstag war Basteltag, Deko ist da 

- Bis jetzt drei Zusagen (Marika aber außerhalb der Wertung), mindestens noch ein:e 

Slammer:in gut 

- Liste mit Aufgaben kommt rum, bis Sonntag 04.06. eintragen 



 

Juniwiesenfest 

- Friedenspark geht klar, die dort vorhandenen Netze dürfen aber nicht benutzt 

werden 

- Pokal: momentan zeitlich schwierig, Ersatz wäre gekaufter Pokal / Medaillen 

- Strom noch fraglich, evtl. Generator nötig 

 

Stura 

- Beschlussfähig 

- Zwei neue Ausschüsse: Plenumsorganisation, Digitalisierung und Beschreibung von 

Problemen einer IT an der Universität Leipzig (AlmaWeb-Update soll kommen, 

Feedback, Meinungsbilder, Mitgestaltung von Studis gefragt) 

- Fragen an die Kandidierenden bei Wahlen können vorher in Portal hochgeladen 

werden 

- Antrag zur Änderung der GO: keine Quotierung mehr, wurde nicht angenommen 

- Wahlen 

- Antrag: bei Ablehnung von Raumbuchungen durch die Uni soll dies begründet 

werden 

- Erstibeutel momentan in Werkstätten hergestellt, dort keine fairen 

Arbeitsbedingungen → Empfehlung, dass diese dort nicht mehr hergestellt werden 

(ist aber letztendlich Entscheidung der Uni), ist aber erst nächstes Jahr relevant 

 

Nachhaltigkeitskommission 

- Thema: Studium und Lehre 

- Problemanalyse: zu wenig Aufmerksamkeit für nachhaltige Module, schlecht zu 

finden, bzw. größerer Aufwand, wenn man sich etwas als SQ-Modul anrechnen 

lassen möchte 

- Module als nachhaltig taggen (thematisch), Nachhaltigkeit muss noch definiert 

werden 

- Teilweise Module, die Nachhaltigkeit enthalten, zu fachspezifisch und nicht sinnvoll 

als SQ-Module → es sollen aber auch nicht alle nachhaltigen Module für alle 

freigegeben werden 

TOP 3: FINANZEN 

- Kontostand: 1382,53 € 

- Gastgeschenk für BuFaTa (wussten wir vorher nicht, soll per Post geschickt werden): 

oft regionaler Alkohol, eine Flasche Longhorn Gin, Vorschlag: 007 von der Destille 

holen (mal schauen, was die dazu sagen), andere Ideen: Leipziger Lerchen, Mon 

Chemie 

TOP 4: SONSTIGES 

- MINT-Konvent: 16.06., 17 Uhr am Hauptcampus, Niklas, Franz und Lara gehen hin 

- Problem: nächsten drei Sitzungen fallen wegen Veranstaltungen aus 

- Am 14.06. trotz Juniwiesenfest reguläre Sitzung, um die folgenden Events zu 

besprechen 

- 07.06. und 21.06. fallen die Sitzungen aus 

- Mail von Prof. Kersting: 60 gedruckte Bücher für die Bib dürfen gekauft werden → 

welche wollen wir?, Vorschläge: Mortimer (Basiswissen Chemie), Jander Blasius 

Quali und Quanti Package, deutscher Clayden (Bedarf scheint hier nicht so hoch zu 

sein) → alle nochmal nachdenken, welche Bücher in den Modulen benötigt werden 

und ob genug da sind 



- Bitte antwortet auf Mails, wenn ihr euch dazu in der Lage fühlt! 

- 11er-Rat leiht sich am nächsten Donnertag den Grill aus → 50 € Pfand 

- TVStud: 24 Monate Laufzeit für Hilfskraft-Verträge → ist eher eine Sollregelung (bei 

gutem Grund auch kürzere Laufzeit), ansonsten andere Kritikpunkte angesprochen, 

die in den letzten Sitzungen kamen 

- Kinderbetreuung während Volleyballtraining (Co-Trainer-ähnlich): Montag, 

Mittwoch, Freitag in Grünau (bei Interesse bei Tim melden) 

 

Sitzungsende: 19:28 Uhr 

 

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: 

Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, 

daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 

 

 

 


